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1 Vorstandssitzung vom 8. Juli 2013

• Anwesend: Barbara Seiler, Silvan Jegen, Sara Abt, Mike Schaffner

• Entschuldigt: Pat Mächler

• Ort Freshup-Studio, Güterstrasse, Basel

• Begin: 19.53

• Ende: 21.30

2 Mitteilungen

2.1 Mitteilungen der Präsidentin

• Wir haben Blumen für die Centralparkinitiative am Modell im Rathaus hingelegt.
Die Facebook-Seite ``Centralpark Basel"hat's gesehen und uns gedankt :-)

• Barbara hat aktuell das Vorstandstelefonwährend der nächsten zweiWochen. Bit-
te bestimmen, wer es an der nächsten Sitzung übernehmen wird.

Mike wird es als nächster nehmen.

• Barbara hat entschieden, den Inhalt des Positionspapiers Bildung weiter auszu-
bauen und die Sommerzeit dazu zu nutzen, dies als Buch aufzuschreiben. Dies ist
aktuell ihre höchste Priorität.
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• Vorschlag von Alexis Roussel: eine Aktion am Flughafen, ``Welcome Mr. Snow-
den", mit Fotografie und Pressemitteilung organisieren. Es hat in Deutschland und
Luxemburg schon ähnliche Aktionen gegeben.

Die Genfer Fraktion möchte eine solche Aktion durchführen während die Zürcher Frak-
tion noch unentschieden ist. Da es sich dabei eher um eine symbolische Handlung han-
delt, die nicht unbedingt viel Einfluss haben oder publicity bringen würde hat der Vor-
stand beschlossen, dass wir die Prioritäten anders legen werden.

2.2 Mitteilungen des Vizepräsidiums: Pat Mächler

• Keine Mitteilungen, da abwesend.

2.3 Mitteilungen des Vizepräsidiums: Sara Abt

• David Herzog Flyer-Anfrage: Sara wird sich bei ihmmelden, was ist da geschehen?

Sara vermeldet, dass David nicht vor Ort kontaktiert worden ist und dies noch nachge-
holt werden wird.

2.4 Mitteilungen des Aktuars Silvan Jegen

• Anzahl Mitglieder

Es sind keine Veränderungen bekannt, aber zwei weitere Abonennten des Newsletters
sind hinzugekommen.

• Vermisste Mitglieder, die sich 2012 per Papier angemeldet hatten, es aber nie
wirklcih in die Anmeldung rein schafften: was machen wir da?

Noch nicht entschieden.

• Mitteilungen per OTRS?

Die Mitteilungen wurden von Silvan etwas vernachlässigt, was wahrscheinlich auch auf
seine Ferien zurückzuführen ist. Er wird der Beantwortung der Anfragen unverzüglich
nachkommen.
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2.5 Mitteilungen des Schatzmeisters Mike Schaffner.

• Aktueller Kontostand:

Fr. 2541.50

• Barbara hat vonDaniel Seelhofer undCedricMeury per Email umden schriftlichen
Rücktritt als ``Organ"für das Postfinance-Konto gebeten.

Diesen hat sie von Cedric erhalten, bei Daniel Seelhofer muss sie noch einmal nachfas-
sen.

• Sara reserviert den Raum für die Finanz-PV am 12. Oktober an der das Budget
2014 besprochen werden soll

Die Reservationwurdebis jetzt noch nicht durchgeführt, wird aber nochnachgeholt.

2.6 Strategiekommission:

Folgendes sind die Inhalte wie sie die Strategiekomission angehen möchte:

• Vorbereitung der nächsten Wahlen

• Wahlparolen entwickeln (``Slogans"). Inklusive Werbematerialien

• Nachfrage nach der Bereitschaft zur aktiven Politik innerhalb der Partei

• PiVote Förderung: Wiki kontrollieren und Aufruf per Mail

• Zwischenaktionen

Aufgaben, die die Strategiekommission gerne andenVorstandweitergebenmöchte:

• 3.10.2009 Telebasel Pirateninvasion verlinken!

Der Verbleib dieses Videos ist sowie dessen Inhalt ist abzuklären und dann zur Verfü-
gung zu stellen, wenn es sinnvoll erscheint.

• Pressemitteilungen der PPBB auf die Site (für alle Mitteilungen mit Link; Barbara)

• In letzter Zeit keine Pressemitteilungen. (Vernehmlassung OEV war die letzte)

• Rhetorische Bildung
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Wohlwollend zur Kenntnis genommen.

• Abstimmungsparolen als Vorstandsempfehlung zu kennzeichnen

• Statements zu Abstimmungen auf Video (eigener Youtube Channel)

• PiVote Infrastrukturverwendung

• Automatische Beobachtung der Aktionen des Grossrats (Pat und Silvan)

• Richtlinien für das Twittern von J.

2.7 Mitteilungen vom Stammtisch

• Nur drei Leute anwesend. Peter Hunziker, Lukas Borter und ein Interessent , C., der
erst später dazu gekommen ist.

• Peter H. ist demVerein ``monetäreModernisierung"(Vollgeldreform) beigetreten.
Barbara hat sich ebenfalls angemeldet.

Peter fragte Barbara, ob sie bereit sei, an der nächsten nationalen PV einen Antrag zu
vertreten, der fordert, dass wir als Partei die Vollgeldreform unterstützten und ev. zu-
sammenarbeiten. Sie ist damit einverstanden, unter der Voraussetzung, das Peter Hun-
ziker alle Unterlagen vorbereitet. Mike und Silvan wollen erst einmal den Text des Ver-
einzwecks genauer anschauen.

• Es war Jubiläums-Stammtisch. Da nicht viel Leute kamen, offeriert Barbara die
beiden bezahlten Getränke für Gäste aus dem eigenen Sack. (Quittung an Schatz-
meister)

3 Regelmässig anstehende Aufgaben

3.1 Anstehende Termine:

• 22. Juli 2013: Vernehmlassung Badischer Bahnhof

Barbara wird eine kurze Vernehmlassung dazu schreiben

• 12. August 2013: Vortrag von Barbara bei den Rotariern Allschwil (zu Gesellschaft-
lichen Veränderungen)
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• 31. August 2013: Einreichen von Positionspapieren für die nationale PV

• 28. September 2013: PV in Genf (die findet nicht am 19.10. in Lausanne statt, das
alte Datum ist falsch!)

• 12. Oktober 2013: Budget-PV beider Basel

3.2 Online-Aktivitäten

• Website

In den letzten zwei Wochen keine Mitteilungen aufgeschaltet

• Twitter

Pat kontaktiert J. diesbezüglich.

Richtlinien: so wie auf Facebook; kantonale Themen bevorzugen; sich auf Positionspa-
piere beziehen; Themen aus Newsletter aufnehmen Ergebnisse bis zu nächsten Ver-
sammlung vertagen.

• Forum Piratenpartei

Bildungsdiskussion geht weiter.

Der Vorstand soll einen Neuen Newsletter schreiben in dem wir die Daten für die PV
im Herbst klären.

Silvan schreibt ein Datumsupdate für die Nationale PV (das Datum, das wir in einem
zuvor kommuniziert haben ist inkorrekt) in einem Newsmail.

3.3 Real-life-Politik

3.3.1 Grossrat Basel-Stadt verfolgen (Pat, Silvan)

Grobe Architektur wurde besprochen und geeignete Softwarebibliotheken wurden dis-
kutiert. Detailliertere Punkte bedürfen jedoch noch immer der weiteren Ausarbeitung.
Pat hat mich darauf hingewiesen, dass er bereits an einem ähnlichen Projekt mit Daniel
gearbeitet hat. Dieses Projekt ist online verfügbar und Silvan soll es sich noch einmal
auf Tauglichkeit ansehen.

Pat hat Aktuelles grob überflogen; derzeit noch nichts erledigt.
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28. September PV National in Genf (31. August ist Einsendeschluss für Anträge).

3.3.2 Als Themen für den nächsten Stammtisch wurden vorgeschlagen:

• Ernährungspapier, das zur Zeit erarbeitet wird.

3.3.3 Stand Vernehmlassung Badischer Bahnhof

• Neuer Stand der Dinge, es sind andere Prioritäten aufgetaucht.

Vorschlag: an dieser Vernehmlassung doch nicht teilnehmen. Erarbeitung von natio-
nalen Positionen in der PPS ist eine einmalige Chance, die wir nicht versäumen soll-
ten.

Eine ausserordentlich kurze Vernehmlassung wird von Barbara erstellt

3.3.4 Positionspapier Ernährung (national)

• Brainstorming hat letzten Donnerstag stattgefunden. Sara und Mike als federfüh-
rende Personen berichten über den Stand der Dinge und das weitere Vorgehen.

• Terminplanung: Schreiben Entwurf, Veröffentlichen, Vor-Vernehmlassung (Forum,
Facebook, so viele Leute wie möglich persönlich anschreiben), Übersetzung auf
Französisch.

Sara möchte Quellen als Argumente für rein pflanzliche Nahrung. Mike wird sich darum
kümmern.

Sara wird bis zum Ende der Woche einen ersten Entwurf schreiben. Simon Rupf wurde
über diese Absicht informiert.

3.3.5 Positionspapier Gewerbe Basel (Kantonal)

Barbara hat einen Entwurf geschrieben. Anstatt einer Ergänzung zum bisherigen Stadt-
entwicklungspapier empfiehlt sie, ein eigenständiges Positionspapier für die nächste
PV daraus zu gestalten.
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3.3.6 UnterstützungWagenplatz

Thema nochmals aufnehmen. Begründung von Barbara, warum das eine gute Sache
sei.

Ein Grund, diese Unternehmung zu unterstützen ist, dass es sich dabei um eine Form
des alternativen Lebens handelt, die schützens-, und unterstützungswert ist (gemäss
Meinung von Barbara, Mike und Silvan).

3.4 Zu erledigen

3.4.1 Barbara: Stand Begrüssungsmail für neue Mitglieder:

Barbara wird Moira wegen des Begrüssungsmails ansprechen. Ein automatisch gene-
riertes Begrüssungsmail wurde von Moira geschickt. Ein Neues mit folgendem Inhalt ist
zu verfassen:

• Stammtischdaten

• Informationen zur Teilnahme an Urabstimmungen

• Aufruf zur Teilnahme an der Strategiekommission

• Kontaktdaten des Vorstands

• Suche nach Kandidaten zur aktiven Mithilfe in der Partei

• Links zur Piraten-Homepage sowie zu Facebook und Twitter-Account

3.4.2 Pat: Spezialitäten der Vorstandmitglieder auf der Website eintragen.
Vorstands-Telefonnummer eintragen.

Zusätzliche Spezialgebiete:

Mike: Ernährung

Sara: ÖV
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3.4.3 Mail von Cedric Meury: 2 Plakatständer sind immer noch bei ihm, ob wir die
mal holen können?

Pat hat in seinem privaten Zuhause noch Platz, es wird aber langsam eng. Barbara hat
eine Offerte bei Zebrabox angefragt.

Offerte Zebrabox: Minimum Fr. 100 / Monat = unsere gesamten Mitgliedereinkünfte!
Zebrabox sei sehr teuer und kommt deshalb eher nicht in Frage.

3.5 Langfristige Aufgaben

Unter Mitwirkung der Strategiekommission folgende Themen bearbeiten:

• Stadtentwicklungspapier--Zwischennutzungen hinzufügen

Strategiekommissionwird dieses Thema nicht bearbeiten. Barbara hat diesen Entscheid
zur Kenntnis genommen.

• Abschnitt Gewerbe / Dienstleistungen neu überabeiten (Basel Area)

Entwurf für ein neues Papier wurde erstellt

• Öffentliche Sicherheit: entweder separates Papier, oder nationales Papier. Abklä-
ren was Sinn macht.

• Stadtentwicklungspapier: ``Belebung der Plätze"hinzufügen

• Förderung kantonales PiVote

• Automatisierung der Beobachtung des Grossrats (Pat, Silvan)

• Positonspapier Familienpolitik (national)

• Pat: Überarbeitung Papier Suchtmittelpolitik, Barbara hat ggf. Interesse

• Sara und Mike wollen ein Ernährungspapier erstellen ---> angefangen
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4 Strategie

4.1 Projekt Schule: Sofort weiter machen oder auf die lange Bank?

• Sara soll (per Piratentelephon) den Kontakt zu den Schulen herstellen.

Wird für den Moment aus Mangel an Zeit auf die lange Bank geschoben.

4.2 Lehrplan 21: sollen wir als Basler einen Kommentar abgeben?

Barbara, Sara und Silvan werden den Text im Rahmen ihrer Zeitvorräte im Detail durch-
sehen.

5 Varia

• Zusammen ins Kult.kino gehen?

Am Donnerstagabend? Um 19 Uhr am Theater?

Wird per Mail entschieden.

Nächste Sitzung: 22. Juli 2013
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